

分娩台に上がつて、いるときに新規登録が3件もあつた



PROFILE

1990年1月生まれ、33歳。山形県出身、宮城県在住。短大卒業後、幼稚園教諭として働いた。23歳から29歳まで、化粧品の訪問販売に取り組み、一定の売り上げを挙げることができた。そのまま29歳で化粧品販売に専念したが、不安は尽きなかった。

渡部さんは、小学生のときに始めたスノーボードにハマり、一時は「プロ選手になりたい!」と思うほど、熱中していた。元々、子供が大好きだったため、短大で資格を取得して、幼稚園の教諭として働いていた。仕事は楽しかったものの、やはりスノボのプロ選手になる夢をあきらめられず、「スノボと両立してできる仕事はないかな?」と探して、化粧品の訪問販売を23歳のときに始めた。

幼稚園教諭を続けながら、化粧品の訪問販売に取り組み、一定の売り上げを挙げることができた。そのまま29歳で化粧品販売に専念したが、不安は尽きなかった。「化粧品が売れる月もあれば、まったく売れない月もあつたので、収入が安定しませんでした。在庫も抱えていましたからね……」ついには化粧品販売を29歳で辞めて、「北海道・ニセコへ、自分探しの旅」に出ました(笑)と振り返る。スノボを楽しみながら、「私が本当にやりたいことは何だろ」と考えていたときに、美容整体に



出産直後でも安定収入を得られた
(2023年3月)

サンテックビオズ 渡部明日佳さん

サンテックビオズの新たなベイビーリーダーとして活躍する渡部明日佳さんは、生まれてくる子供のために妊娠中からビジネスに邁進。リーダーのサポートもあったおかげで、出産直前で分娩台に上がつて、何と新規登録が3件もあったという。出産後も自宅で精力的に取り組み、今年7月に中堅タイトルに昇格した。これからも、「1人でも多くの女性の自立を支援していきたい」と意欲的だ。



出会いった。

美容整体の資格を取得して、施術を開始したところ、非常に好調だったため、31歳のときにサロンをオープンした。

女性の自立を支援できる仕事だと気づいた

サロンのオープンと同時に、「ご主人と結婚した。美容整体の仕事は順調だったが、今度は「子供が欲しいけれど、いまのペースで働き続けたら、とても出産・育児なんてできない」という悩みが出てきた。そんなときに、サンテックビオズのリーダーである垂石寿子さん、松崎愛さんに出会った。乳酸菌生産物質の濃縮液「バイオ・コンク」を試しに飲んだところ、すぐ体感を得られたので、会員登録した。

出産後も自宅でビジネスリーダーのサポートのおかげ

その後、ご主人がラーメン店を22年10月にオープンしたので、渡部さんもお店の営業を手伝うことになった。また、妊娠していたこともあり、なかなかサンテックビオズの活動ができていなかつた。

それでも、「生まれてくる子供のために、自由な時間とお金が欲しい」と気づいて、ビジネスに本腰を入れた。垂石さんの熱心なサポートのおかげもあって、グループは伸びていった。

「出産直前で分娩台に上がつて、いたときに、

何と新規登録が3件もあつたようで、びっくりしました。垂石さんをはじめ、リーダー

の皆さんのサポートのおかげです。それから私は「分娩台で安定収入!」というキヤッココピーで、ビジネスを進めています(笑)」

サンテックビオズでは、オンラインでのセミナー・ミーティングが充実しているため、出産直後で外出できない時期も、ビジネスに取り組むことができた。「授乳しながらでもZoomミーティングに参加できるので、とても楽しいですね」と語っています。

「私の美容整体サロンも、女性を元気にしたいという想いで開設したので、サンテックビオズのコンセプトとぴったり合うなと感じました。ビジネスというよりも、健康や経済の悩みを抱えている女性を助けたいと思って、『バイオ・コンク』を伝えています」

生まれたばかりの娘さんの育児をしながら、ビジネスに邁進している渡部さんの姿を見て、同年代のママさんの加入が相次いでいるという。今年7月には、中堅タイトルのエグゼクティブマーケターに昇格した。「自宅に居ながらでも仕事ができるので、とてもありがたいです。多くのメンバーさんがサポートしてくれて、みんなで協力して進めていくので、本当に素晴らしい仕組みだと思います」

9月からは、娘さんを保育園に預けることができるようになります。ますますビジネスに熱心に取り組んでいる。

「私自身の収入をもっと上げていきたいですが、1人でも多くの女性の自立を支援していきたいです。ママさんが月5万円の収入を得るだけでも、できることが増えていきますからね。こんな居心地の良い場所があつて幸せ」と感じるメンバーサンを増やしていきたいです」

この仕事は、人脈や経験がなくてもできると思います。私自身も友達は少ないですが、ソーシャルメディア(SNS)で情報を発信して、全国各地の方とつながることができます。もちろんサンテックビオズを通じて出会う方も増えるので、どんどん世界が広がっていきますね。

小さな子供がいてもできるので、これから多くの女性に伝えていきたいです。

ビジネスパートナーの加藤知奈美さん(左)、プロスノーボーダーの佐々木茜さん(右)



ビジネスパートナーの加藤知奈美さん(左)、プロスノーボーダーの佐々木茜さん(右)



奇跡的な体感を得た友達メンバーさんと(2023年6月)



インセンティブパーティー(2023年9月)
リーダーの垂石寿子さん(前列一番右)、松崎愛さん(前列右から2番目)

若い世代にこそおススメできるワケ

SNSで情報を発信して全国の人とつながった

この仕事は、人脈や経験がなくてもできると思います。私自身も友達は少ないですが、ソーシャルメディア(SNS)で情報を発信して、全国各地の方とつながることができます。もちろんサンテックビオズを通じて出会う方も増えるので、どんどん世界が広がっていきますね。

小さな子供がいてもできるので、これから多くの女性に伝えていきたいです。